

**Begründung:**

In der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Tourismus vom 20.02.2018 wurden 4 verschiedene Konzepte für Online-Plattformen vorgestellt. So unterschiedlich wie die Herangehensweise waren auch die Organisationsformen und die Finanzierung. In der Vorstellung und der anschließenden Diskussion wurde deutlich, dass

- alle Beteiligten den Online-Handel als einen wichtigen Bestandteil der lokalen Wirtschaftsförderung betrachten
- 
- alle Beteiligten den Online-Handel auch zur Sicherung der Grundbedürfnisse für die örtliche Bevölkerung als wesentlichen Bestandteil ansehen
- sich die Kommunen durchaus unterstützende Maßnahmen durch den Kreis vorstellen können.
- 

Für diese 4 Kommunen, die ihre Konzepte bereits vorgestellt haben, kann ggf. auf eine erneute Abfrage verzichtet und auf die in der Sitzung vorgelegten Berichte zurückgegriffen werden.

Es wurde in der Ausschusssitzung vereinbart, das Thema weiter zu behandeln und sich weiter berichten zu lassen.

Dies ist sicher sehr sinnvoll. Für eine breitere Diskussionsgrundlage und um ggf. auch konkrete Unterstützungsmaßnahmen planen zu können, wäre ein umfassendere Erhebung und Analyse sinnvoll. Hierzu soll die Befragung dienen.